



INE esperará resolución de la SCJN o la Cámara de Diputados para presupuestar elección de 2025

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informó que el instituto esperará una resolución de la SCJN o de la **Cámara de Diputados**, antes de presupuestar la elección de 2025.

El INE pospuso discutir su proyecto de gasto y se enfocará en planear su operación ordinaria con un presupuesto estimado en 27 mil 270 millones de pesos, aunque sin incluir el proceso extraordinario, que podría tener un costo adicional de 13 mil millones de pesos.

<https://drive.google.com/file/d/1dNBFQ6fggQ6pdb5uuXT8bWBz3ikivDeo/view?usp=sharing>